## Apfelcup 2012 (Bericht von Felix Schrimper)

In diesem Jahr richtete der Yacht Club Ludwigshafen wie immer den Apfelcup für die Klassen 420er und Opti B aus. Also trafen wir (Johannes Voigt und Felix Schrimper) am Samstag den 7. Juli pünktlich am YCL ein. Nach der Steuermannsbesprechung um 11 Uhr hatten wir noch genug Zeit um bis 13 Uhr unser Boot aufbauen.

Dann ging es auch schon aufs Wasser. Bei wenig Wind konnten am Samstag drei Wettfahrten gesegelt werden in denen wir zwei Zweite und einen sechsten Platz erreichten. Nach drei schönen Läufen gab es an Land für jeden einen Opti Burger, der wie jedes Jahr sehr gut schmeckte.

Abends wurden dann die Zwischenergebnisse ausgehängt und wir waren sehr froh uns auf dem zweiten Platz zu finden.

Am Sonntag galt es dann früh aufzustehen um pünktlich wieder am Hafen zu sein, doch wir mussten erst lange warten bis ausgelaufen werden konnte. Nach dem Warten ging es auch am Sonntag aufs Wasser, hier fand erstmal keine Wettfahrt statt da kein konstanter Wind herrschte. Mittags kam der Wind und wir konnten noch einen schönen Lauf segeln in dem wir noch einen dritten Platz schafften.

Nach vier Läufen und einem tollen Wochenende lagen wir immer noch auf dem zweiten Platz hinter Tim Fischer Sebastian Ziegler die mit vier Laufsiegen gewonnen haben.

